

An das Bundesministerium für Wissenschaft, Verkehr und Kunst
Abt. III/4
z.H. Hr. Dr. Herbert Timmermann

Sehr geehrter Herr Dr.Timmermann !

Die unterzeichneten Gruppen/Vereine haben mit großem Bedauern gehört, daß die Förderungsansuchen des Vereins HILUS heuer noch nicht, bzw. vom Beirat negativ behandelt wurden.

Der Verein HILUS - Intermediale Projektforschung ist seit nunmehr 4 Jahren eine Produktions- und Kommunikationsplattform für nationale und internationale MedienkünstlerInnen. Zahlreiche Projekte wurden in Zusammenarbeit mit HILUS konzipiert und durchgeführt. Der Verein HILUS stellte bisher eine wichtige Informationsstelle für Fragen und Anliegen im Bereich digitale Medien dar.

Im Vorjahr wurde ein Informationssystem „Kunst und Neue Technologien“ entwickelt. Einen Teil davon bildet ein Archiv mit medientheoretische Publikationen, Katalogen, Videos und CD-Roms österreichischer und internationaler MedienkünstlerInnen. Ein anderer Teil des Informationssystems ist die Archivdatenbank.

Diese nunmehr entwickelte Datenbank könnte auch - im Sinne der von Ihnen initiierten Untersuchung hinsichtlich etwaiger Kooperationen - die Ausgangsbasis für gemeinsame Projekte und Know-How Austausch sein. Durch die beratende Funktion bei der Entwicklung/ Programmierung von Datenbanken können Programmierungskosten minimiert werden.

Da wir die Arbeit von HILUS schätzen und sie für einen unverzichtbaren Beitrag für die österreichische Medienkunstlandschaft halten, fordern wir Sie auf, diese Entscheidung zu überprüfen und möglichst bald einen gemeinsamen Gesprächstermin zu vereinbaren.

Wir hoffen, dadurch einen Weg zu finden, der die Weiterarbeit des Vereins HILUS ermöglicht und verbleiben

mit freundlichen Grüßen,

Velvet Cinema ASIFA Österr. Trickfilmgesellschaft

Navigator Film

Sixpack Film Austria Filmmakers Cooperative

Medienwerkstatt Wien

IG-KULTUR Österreich